

# Wunder der

# Wellen

*jetzt bereits im 11.-13. Tsd.*

Wenn dies Buch weiter nichts wäre als eine „volkstümliche Darstellung der Radiotechnik“, so hätte sich dafür kaum ein so großer Leserkreis gefunden. Eduard Rheins wertvolles Werk ist eben viel mehr: ein einzigartiger Schlüssel zu den vielen Geheimnissen des Sendens und Empfangens, ein spannend geschriebener Bericht, der die Probleme des modernen Rundfunks im Zusammenhang mit dem Wirken ähnlicher Kräfte im Reiche der Natur schildert - und das ohne eine einzige tote Formel! Das Buch bietet dem Buchhandel weiterhin viel Möglichkeiten: dieses Werk wollen noch viele Wißbegierige lesen! **VERLAG ULLSTEIN** ②

---

*Eduard Rhein „Wunder der Wellen“, Rundfunk und Fernsehen dargestellt für Jedermann, 300 Seiten, 117 Zeichnungen von Helmut Zimmermann, Preis 4 M 80 in Ganzleinen, 3 M 60 broschiert*